



貴志小だより

令和6年 3月 No11

和歌山市立 貴志小学校

〒640-8441 和歌山市栄谷 895-2

☎452-5123

【思いやる心で結ぶ貴志の里】

令和5年度も、いよいよあと1ヶ月になりました。暖冬といわれているこの冬も時には寒さが戻ることがありますが、春はすぐそこに来ているようです。

先月の土曜参観にはたくさんの保護者の方々に子供たちの様子をご覧いただき、誠にありがとうございました。また、先月中旬に新しい児童会役員児童が選出され、末にはその引継ぎも行われました。一生懸命これまで頑張ってきたことへの充実感と、新しい一年に向かった意欲溢れた姿に、大変頼もしく、子供たちの成長を感じました。

今月頭には、ありがとう集会が催されます。学校を支えてくれた6年生へ、在校生が感謝の気持ちを伝える集会です。子供たちは、この日に向けて一生懸命練習を重ねてきました。先月下旬に複数の学級を閉鎖したこともあり、体育館で全校児童が集合しての集会はいませんが、各学年が順番に体育館に入って、6年生に合唱等で感謝の気持ちを伝える予定です。また、先月下旬には、6年生のお別れ遠足も行われました。そして、いよいよ6年間最大の行事である「卒業式」へ向けての練習が始まります。

さて、今年度3月18日(月)の卒業式ですが、先月の学校だよりでもお伝えしました通り、久しぶりに、在校生代表として5年生が出席する予定です。また、15日(金)には1~4年生が6年生を送る「お別れ式」を行う予定です。1~4年生は、卒業式には参加しませんので、18日(月)はお休みになります。ご理解ご協力よろしくお願いたします。

あと残りわずかですが、保護者の皆様、地域の皆様には、平素より温かく支えていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ほんとうにありがとうございました。今後ともよろしくお願申し上げます。